

**Communiqué de presse**

Paris, le 10 juillet 2023

### JCDecaux remporte les contrats de mobiliers urbains de Colmar Agglomération et de la Ville de Colmar pour une durée de 14 ans



Suite à un appel d'offres, JCDecaux a remporté pour une durée de 14 ans le contrat de mobiliers urbains de Colmar Agglomération, composée de 20 communes, ainsi que celui de la Ville de Colmar, troisième commune alsacienne en nombre d'habitants après Strasbourg et Mulhouse, comptabilisant plus de 68 000 habitants.

Dans le cadre de ces contrats, JCDecaux accompagnera Colmar et son agglomération dans leur transformation urbaine, sociale et environnementale en proposant un triple engagement : pour le confort des citoyens grâce à de nouveaux abris-voyageurs modernes et fonctionnels ; pour l'environnement et la sobriété énergétique à travers l'installation de panneaux photovoltaïques, de toitures d'abris végétalisées, et de détecteurs de présence ; pour la communication institutionnelle du territoire, qui sera enrichie grâce à la mise à disposition de mobiliers numériques de dernière génération, garantissant une qualité d'usage dans la durée.

Ce nouveau contrat totalise 228 abris, 115 mobiliers d'information 2m<sup>2</sup>, 47 mobiliers d'informations 8m<sup>2</sup>, 3 colonnes d'affichage culturel et 12 journaux électroniques d'informations. Haut de gamme et innovants, soucieux de l'utilité collective et d'une intégration harmonieuse dans le paysage urbain, les mobiliers déployés contribueront à l'amélioration de la qualité de vie en ville et apporteront une touche naturelle et esthétique à l'environnement urbain, à l'efficacité du service public de transports en commun et à la diffusion de l'information institutionnelle. A travers sa démarche résolue de sobriété énergétique, JCDecaux mettra tout en œuvre pour réduire continuellement son empreinte environnementale : utilisation de la technologie d'éclairage LED, modulation automatique de la luminosité des écrans, nettoyage des mobiliers à l'eau de pluie. Depuis plus de vingt ans, nos mobiliers



sont nettoyés avec de l'eau collectée sur les toitures de la plupart de nos agences locales pour moins solliciter le réseau public.

Les mobiliers installés sont les œuvres d'architectes ou de designers renommés comme Lord Norman Foster, Gae Aulenti ou des créations JCDecaux.

**Eric Straumann, Maire de Colmar et Président de Colmar Agglomération**, a déclaré : « Avec ce nouveau contrat, les usagers du réseau de bus gagneront en confort, et les habitants du territoire bénéficieront d'une meilleure diffusion de l'information. Je salue les engagements pris par JCDecaux en matière environnementale, qui font écho à la politique volontariste menée par la Ville de Colmar et Colmar Agglomération dans le cadre de son Plan Climat afin de réduire la consommation de ressources, tout en améliorant la qualité du service rendu au public. »

**Nicolas Phlippoteau, Directeur Régional Alsace Franche-Comté de JCDecaux**, a déclaré : « Nous sommes heureux que la Ville de Colmar et Colmar Agglomération aient choisi JCDecaux pour la mise à disposition, implantation, exploitation et maintenance des mobiliers urbains de leurs territoires. Cette décision renforce notre détermination et notre engagement à offrir le meilleur service aux villes et aux citoyens. Depuis sa création, le modèle de développement de JCDecaux permet de proposer des infrastructures légères et servicielles dans l'espace urbain, accessibles à tous, respectueuses de l'environnement et créatrices de valeur économique sur les territoires. »

#### **A propos de la Ville de Colmar**

Située au cœur de l'Alsace, la Ville de Colmar est une collectivité locale au service des habitants de son territoire. Chaque jour, les agents de la Ville, le Maire et les élus œuvrent pour le bien-être de la population. La Ville s'engage et est compétente dans des domaines variés comme l'enseignement, la culture, le sport ou encore la gestion du domaine public.

Afin d'améliorer le cadre et la qualité de vie de ses habitants, la Ville met particulièrement l'accent sur les mobilités douces, le développement des espaces verts et la création ou la rénovation d'équipements.

#### **A propos de Colmar Agglomération**

Colmar Agglomération est une communauté de communes créée le 1er novembre 2003 rassemblant 20 communes pour un bassin de vie de 116 500 habitants.

Colmar Agglomération soutient activement l'innovation et la recherche. Elle œuvre également pour les conditions de vie et d'apprentissage de ses étudiants. Dans le domaine environnemental, de nombreuses actions sont mises en place par Colmar Agglomération, notamment autour de la rénovation énergétique. Notre collectivité ne cesse d'agir sur les questions centrales de la vie quotidienne, afin d'offrir aux habitants du territoire un cadre de vie toujours plus attractif !

**Contact Presse : Manon Lovasz – 03 89 20 68 83 – [manon.lovasz@colmar.fr](mailto:manon.lovasz@colmar.fr)**

#### **A propos de JCDecaux**

JCDecaux, N°1 mondial de la communication extérieure, est aujourd'hui présent dans plus de 80 pays et 3 573 villes de plus de 10 000 habitants. Depuis près de 60 ans, les produits de JCDecaux sont considérés comme la référence en matière d'innovation, de qualité, d'esthétique et de fonctionnalité. Grâce au savoir-faire de ses collaborateurs, les services proposés par le Groupe, notamment pour l'entretien et la maintenance, sont reconnus mondialement par les villes, les autorités aéroportuaires et de transports, ainsi que les annonceurs. JCDecaux est aujourd'hui le seul acteur mondial à exercer exclusivement le métier de la communication extérieure et à en développer toutes les activités : mobilier urbain, publicité dans les transports et affichage grand format. A l'heure des villes intelligentes, JCDecaux se positionne pour en être l'un des acteurs majeurs et participe d'ores et déjà à l'émergence d'une ville connectée toujours plus humaine, ouverte et durable. Au contact de plus de 850 millions de personnes quotidiennement et fidèle à sa mission d'améliorer durablement la qualité de vie pour l'ensemble des citoyens, JCDecaux pratique et promeut la communication extérieure responsable et place plus que jamais l'exigence sociale et la qualité environnementale au cœur de ses solutions et de ses métiers. Activement engagé pour la neutralité carbone de la planète, JCDecaux est référencé en matière de performance extra-financière dans les classements CDP (A-), FTSE4Good (3,6/5), MSCI (AA) et classé Platine par EcoVadis.

**Contact Presse JCDecaux : Clémentine Prat – 01 30 79 79 10 – [clementine.prat@jcdecaux.com](mailto:clementine.prat@jcdecaux.com)**

Pour plus d'information : [www.jcdecaux.com](http://www.jcdecaux.com)

Retrouvez-nous sur [Twitter](#), [LinkedIn](#), [Facebook](#), [Instagram](#) et [YouTube](#)